

Carta abierta a Sr. Lluís Falgàs

Con respecto al artículo publicado en el periódico Punt Diari el pasado 28 de febrero [ver artículo](#)

Señor Falgàs, hemos visto con sorpresa en su artículo datos inciertos que detalla en el mismo, ofreciendo una información falsa. No queremos juzgarlo ni ser pedantes, porque no somos quién para decirle cómo tiene que hacer usted su trabajo. Pero, como usted bien sabe, la primera norma de cualquier periodista es contrastar la información que se va a publicar. Ahora bien, si ha mentido intencionadamente sólo usted sabrá los motivos que lo han llevado a hacerlo.

Analizemos los datos inciertos a que nos referimos:

. En el artículo se indica que es Raúl Castro quien contesta a las preguntas de los estudiantes. (FALSO)

Quien contestó abiertamente a los estudiantes fue Ricardo Alarcón, Presidente del Parlamento Cubano, demostrando que en Cuba los dirigentes se ponen a disposición de los ciudadanos para que les pregunten lo que consideren. El acto no fue una muestra de rebelión contra el gobierno cubano, sino un ejemplo de que en Cuba hay democracia, libertad de expresión y madurez política de los gobernantes y de los estudiantes.

Sería el deseo de muchos que el Rey de España se pusiera delante de un grupo de estudiantes a responder preguntas, como por ejemplo, dónde y cómo se gasta el presupuesto de la Casa Real.

. Comenta: "El estudiante fue detenido por haberse quejado de falta de libertad. Es un hecho que sirve para entender cómo está en estos momentos el actual régimen". (FALSO)

El estudiante, Eliécer Avila, no fue detenido en ningún momento. Esta noticia fue difundida por Radio Martí y TV Martí, los medios de comunicación creados desde los Estados Unidos "para llevar la verdad" a Cuba. Los medios no dejaban de repetir que: *"El joven Avila Sicilia fue arrestado a las nueve de la mañana del 9 de febrero por agentes del Consejo de Estado y de la Seguridad, quienes se personaron en su domicilio en el batey 'El Yarey', perteneciente a Vázquez, municipio Puerto Pare en la provincia de Las Tunas."*

Así se repetía la falsa noticia de la detención, desde la agencia Europa Press, hasta el Diario las Américas de Miami y el resto de prensa de la Florida, la revista Encuentro y la web Libertat Digital en España o el diario La Vanguardia de Cataluña.

Sin embargo, la web de Radio Martí y TV Martí después de realizar el engaño retiró la noticia, dejando en evidencia el resto de medios de comunicación. Además, ninguno de los corresponsales acreditados buscó a los estudiantes ni a las autoridades para aclarar si era verdad o mentira esta detención. O peor aún, quizás supieron que era mentida y no lo informaron. ¿Usted lo sabía?

Otra "maravilla" de comentario suyo es:

Castro contesta que lo prohíben para "evitar saturar el cielo". Dijo: "En la tierra hay mas de 6000 millones de personas, y si todos cogieran el avión el caos seria total"

Resumiríamos en una sola palabra este párrafo de su artículo: **demagogia**.

Es evidente que usted no ha visto toda la intervención del Sr. Alarcón, a quien confunde con Raúl Castro, pero si lo hubiera hecho seguramente su artículo habría sido redactado de otra manera, ya que en los veinte minutos de intervención ante la pregunta del estudiante, explica el por qué de las dificultades, y no prohibiciones, que tienen los cubanos para poder viajar como cualquier persona de otro país.

Aquí tiene el enlace donde podrá ver todo el acto con los estudiantes, sin ningún tipo de manipulación:

<http://www.rebellion.org/noticia.php?id=63203>

Con respecto al resto del artículo, no le discutiremos su opinión personal con respecto a Cuba, ni sus preocupaciones o temores con respecto al futuro de la isla, pero nosotros sí tenemos claro que la revolución seguirá hacia delante porque así lo han querido en las últimas elecciones el 95% de los votantes cubanos.

¿Qué pretenden los medios de comunicación europeos privándonos del derecho a la verdad informativa? ¿Por qué en nuestro país la manipulación de los medios de comunicación es constante?

Usted nos critica de la falta de libertad en Cuba y nosotros le criticamos la falta de libertad que tenemos en nuestro país por una información verdadera y transparente.

Imágenes para la Solidaridad